

galerie molin corvo

Galerie Molin Corvo

12, galerie Véro-Dodat – 75001 Paris

Galerie Molin Corvo
présente | *presents*

Via Del Marmo

"Offrez l'exception pour Noël,
des pièces de design uniques en marbre, créées avec passion et savoir-faire."

*"Offer the extraordinary for Christmas:
unique marble design pieces, crafted with passion and expertise."*



"Ne manquez pas cette occasion d'offrir ou de vous faire un cadeau d'exception."
"Don't miss this opportunity to give or make yourself an exceptional gift."

...

La galerie Molin Corvo est heureuse de vous présenter une sélection exceptionnelle de pièces de design, choisies avec soin pour vos cadeaux de Noël.

Toutes les pièces sont réalisées en différents types de marbre par les artisans de Forte dei Marmi, Carrare, avec lesquels nous entretenons, depuis de nombreuses années, une collaboration précieuse pour donner vie aux créations de nos artistes.

...

Galerie Molin Corvo is pleased to present an exceptional selection of design pieces, carefully chosen for your Christmas gifts. All the works are crafted from various types of marble by artisans from Forte dei Marmi, Carrara, with whom we have maintained a valuable collaboration for many years to bring our artists' creations to life.



"Les produits de Vie Del Marmo incarnent à 100 % la tradition artistique italienne. Les maîtres artisans de Forte dei Marmi ont su transmettre dans chaque réalisation une unicité, mettant en valeur les marbres de Versilia, aux teintes inspirées par la mer, dans des formes fraîches. Ces produits élégants, de petites et moyennes dimensions, s'adaptent à tous les styles, qu'ils soient classiques ou modernes, des pièces uniques qui expriment votre personnalité. "

...

"Vie Del MarMo products mean 100% Italian artistic tradition. The master craftsmen from Forte dei Marmi know how to convey uniqueness in every single creation, bringing out the marble of Versilia with innovative shapes and the colours of the sea. Small and medium-sized products whose elegance can be adapted to any style - classic or modern; unique objects that express your personality. "



galerie molin corvo

LE CENTRE DE TABLE



galerie molin corvo

LA TABLE



galerie molin corvo

OBJETS DE DECORATION





VIE DEL MARMO a été fondée en 2019 par Mariacarla Montanari, experte en communication et marketing pour les entreprises, avec la collaboration d'artisans apuans et versiliens capables, depuis des générations, d'interpréter le langage de la pierre. Mariacarla Montanari est aujourd'hui PDG de VIE DEL MARMO ; la vaste expérience qu'elle a acquise auprès de grandes entreprises dans divers secteurs lui a permis, en plus de la création de collections de design pour la maison et le yacht, d'établir des collaborations avec des importantes marques internationales pour le développement de projets spéciaux. La passion pour l'artisanat et le savoir-faire des maîtres artisans est le fruit du travail de générations qui ont créé les conditions nécessaires pour répondre aux demandes dans les domaines de l'architecture, du design d'intérieur et des articles de luxe.

EXCELLENCE ITALIENNE, tradition du savoir-faire et culture artistique de la pierre de Carrare, VIE DEL MARMO incarne toute la chaîne de production dans une seule expression MADE IN ITALY. Une recherche continue de matériaux particuliers et uniques, comme le marbre fossilisé aux formes d'animaux marins imprimés dans la pierre depuis des siècles.

VIE DEL MARMO DESIGN est la ligne pour la maison qui rend votre environnement unique. Chaque création renferme 100% de la tradition artistique italienne et se traduit en une unicité qui met en valeur les marbres italiens, que ce soit dans un style classique ou moderne, exprimant toujours une forte personnalité. La production d'objets uniques et complexes dans leur exécution est la marque d'excellence des maîtres artisans. La direction de chaque pièce est suivie de près par Mariacarla pour garantir un "classique sur mesure" qui conjugue élégance et style, pour un goût aussi bien classique que contemporain. Les collections de Vie Del Marmo sont disponibles dans des points de vente qualifiés en ameublement et design, ainsi que sur sa propre boutique en ligne.

...

VIE DEL MARMO was founded in 2019 by Mariacarla Montanari, expert in business communication and marketing, together with artisans from Apuan and Versilian areas, who have interpreted the language of stone for generations. Mariacarla Montanari is now the CEO of VIE DEL MARMO. Her extensive experience with leading companies across various sectors has enabled her not only to create collections of design pieces for home and yacht interiors but also to establish collaborations with important international brands for special projects and supply chains. The passion for craftsmanship and the expertise of master artisans are the fruit of generations that have laid the foundations to meet the demand in architecture, interior design, and luxury items.

ITALIAN EXCELLENCE, the tradition of savoir-faire, and the artistic culture of Carrara, Vie Del Marmo embodies the entire production chain in a single MADE IN ITALY expression. This includes a continuous search for unique and special materials, such as fossilized marble with the shapes of marine animals impressed in stone over ages.

VIE DEL MARMO DESIGN is the home line that makes your environment unique. Each creation encapsulates 100% of Italian artistic tradition, resulting in a uniqueness that highlights Italian marble with fresh shapes, whether in classic or modern styles, always exuding a strong personality. The production of unique, complex pieces is a mark of excellence for the master artisans. Mariacarla closely oversees the direction of each piece to ensure a "tailored classic" approach that combines elegance and style for both classic and contemporary tastes. VIE DEL MARMO collections are available at selected furniture and design shops as well as through their own online store.

